



E-Rezept

Ohne VK geht NICHTS MEHR!

Ohne vorheriges Einlesen Ihrer Gesundheitskarte, können wir aufgrund des E-Rezeptes nicht mehr für Sie tätig werden.

Das bedeutet für Sie, liebe Patienten:

- als Erstes zu Quartalsbeginn Ihre VK bei uns einlesen
- erst dann können wir Ihre Rezeptwünsche auf- bzw. annehmen
- Ihr Rezept wird digital dann übermittelt
- in der Apotheke geben sie Ihre VK ab, sie gilt als „Schlüssel“, um Ihr digital übermitteltes Rezept zu öffnen und auszuführen
- bis Ihr Rezept abrufbar ist, kann es bis zu zwei Tagen dauern. Bedenken Sie das im Vornherein
- Diskussionen am Tresen, ob „Ausnahmen“ o.ä. bringen nichts und machen keinen Sinn
- Wir haben das e-Rezept nicht erfunden, sondern die Politik